
21.02.2012 - 10:30 Uhr

Die Schweizer Hotellerie auf dem Prüfstand

Bern (ots) -

2011 hatte die Schweizer Hotellerie mit schwierigen Rahmenbedingungen zu kämpfen. Der starke Franken, die weltweit hinkende Konjunktur sowie das schlechte Wetter in den Hochsommermonaten trübten die Bilanz spürbar. Auch im laufenden Jahr dürfte der starke Franken die Branche weiter herausfordern. Massnahmen wie die befristete Senkung des Beherbergungssatzes würden den Betrieben die nötige Entlastung bringen.

Weitere Informationen: www.hotelleriesuisse.ch/media

Kontakt:

hotelleriesuisse
Susanne Daxelhofer, Media Relations
Tel.: +41/31/370'41'40
E-Mail: media@hotelleriesuisse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100004113/100713336> abgerufen werden.